



Bern, 18. November 2013

Sehr geehrte Damen und Herren

Sie erinnern sich: Im vergangenen Advent haben die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn mit Plakaten auf Weihnachten und auf ihre Kirchgemeinden aufmerksam gemacht. Damit wurden die Kirchgemeinden in ihrer Werbung für die Advents- und Weihnachtsangebote unterstützt.

In diesem Jahr wollen wir auf ähnliche Weise und mit dem gleichen Sujet an die Öffentlichkeit gelangen. Um unsere Mittel zu konzentrieren und die grösstmögliche Wirkung zu erzielen, werden wir die Aktion in diesem Jahr nur im Grossraum Bern durchführen.

Wie letztes Jahr besteht die Plakataktion aus drei Teilen:

- In der Stadt Bern und der Agglomeration werden vom 25. November bis 9. Dezember an rund 150 Stellen **Plakate** aushängen.
Shortcut: Die Plakate können mit einem Smartphone fotografiert werden; ist die entsprechende App installiert, werden Nutzende direkt auf unsere Internetseite umgeleitet. Dort finden sie einen Hinweis auf die Plakataktion sowie einen wachsenden Veranstaltungskalender.
- **Veranstaltungskalender** mit Advents- und Weihnachtsveranstaltungen der Kirchgemeinden: Die Veranstaltungen Ihrer Kirchgemeinde können Sie uns per Mail auf kommunikation@refbejuso.ch melden, wir werden sie gratis aufschalten. Die Idee dabei: Wer z.B. zu einem Adventskonzert gehen möchte, muss sich nicht mühsam durch viele Kirchgemeinde-Webseiten klicken, sondern hat die Angebote der Region im Überblick.
- Für Ihre Einladungs-Flyer, Broschüren, Kleinplakate und anderen Drucksachen können Sie das **Sujet der Adventsaktion** gratis von unserer Internetseite herunterladen und ebenfalls verwenden. Damit erhöhen Sie den Wiedererkennungswert.
Für Ihre Werbung geben wir Ihnen **Plakate** im Weltformat (F4) ab. Diese können Sie unentgeltlich im Haus der Kirche abholen (solange Vorrat).

Zweck der Aktion ist es, den Menschen zu zeigen: Die Kirche ist präsent. Und sie bietet mehr als den Gottesdienst am Sonntag Morgen oder den Unterricht.

Durch die starke optische Präsenz der Aktion kommt die Botschaft bei den Menschen an: Kirche ist nichts Exotisches, das sich nur an eine kleine Bevölkerungsgruppe richtet. Die Kirchgemeinden haben es in der Hand zu zeigen, dass die Kirche, ihre Veranstaltungen und ihre Botschaft sich an jedes Alterssegment und an jede Bevölkerungsschicht richten, an Männer ebenso wie an Frauen, an Alte wie an Junge.

Die Plakataktion kann nicht mehr sein als ein Hilfsmittel, um die Angebote und Aktionen der Kirchgemeinden zu unterstützen. Die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn freuen sich aber, wenn dieses Hilfsmittel in Anspruch genommen wird. Kirchgemeinden können die ohnehin stattfindenden Aktivitäten unter dem Label der Plakataktion laufen lassen. Besonders schön ist es, wenn die Kirchgemeinden ihr Angebot erweitern und neue Aktivitäten und Angebote entwickeln, um sie unter der Adventsaktion stattfinden zu lassen.

Die Mailadresse für Ihre Veranstaltungshinweise sowie für Fragen und Anregungen heisst: kommunikation@refbejuso.ch.

Freundliche Grüsse und eine besinnliche Adventszeit

Thomas Uhland
Kommunikationsdienst